## Roden sorgt für Überraschungen

Tischtennis: 9:7 gegen Schwalbach - Sonntag in Top-Form

- Von KONRAD CASPAR -

Kreis Saarlouis. Kreisliga-Aufsteiger DJK Saarlouis-Roden ist die Überraschungs-Mannschaft der noch jungen Tischtennis-Saison. Nach dem "Husarenstreich" vor einer Woche gegen den TTC Ensdorf, der ja eine der Spitzenmannschaften der höchsten Westsaarliga ist, glückte jetzt der zweite ganz un-

erwartete Triumph des jungen Rodener Teams, des-sen großes Ziel ja "nur" der Klassenverbleib ist. Mit 9:7 schlug das Team diesmal den TTV Schwalbach. In eigener Halle war Mannschaftsführer Carsten Sonntag die treibende Kraft, als er an der Spitze gegen Jürgen Langenfeld und in einem "Fünfsatz-Krimi" auch gegen Markus Bellion siegte und zudem zusammen mit Sven Mallinger im An-

fangs- und im Schlussdoppel die Nase vorne hatte. Dabei setzte er sich am Schluss knapp mit 11:7 im entscheidenden fünften Durchgang gegen Langenfeld/Sander durch. "Auch nach dem Überraschungserfolg gegen Ensdorf haben wir mit diesen Punkten keinesfalls gerechnet. Meine Mannschaft hat heute glänzend gespielt. Wir sind jetzt auf einem guten Weg, die Klasse zu halten", so Sonntag zuversichtlich. Die Besten bei Schwalbach waren Vater Roman und Sohn Julien Pistorius.

Weiter vorneweg marschiert in der Liga der TTC Wallerfangen, der gegen die TTF Merzig beim 9:4 erwartungsgemäß keine Probleme hatte. Ensdorf zeigte sich mit den herausragenden Roman Wilhelm und Lars Niederkorn von der Schlappe der Vorwoche beim 9:5 in Bietzen-Harlin-

gen gut erholt. Werbeln schaffte den ersten Punktgewinn der Saison mit einem 8:8 gegen Fremersdorf-Gerlfangen II. Nur zum Ehrenpunkt kam der TTSV Fraulautern II beim 1:9 gegen den Tabellenzweiten SSV Hargarten-Reimsbach.

In der ersten Kreisklasse hat die Landesligareserve des TTV Reisbach nach dem 9:0 gegen Berus II und dem gleichzeitigen Punktverlust des TV Mettlach beim 8:8 gegen Saarlouis jetzt zwei

Punkte Vorsprung. Der TTC
Saarwellingen II ist nach einem 9:1-Kantersieg gegen
den TTC Wallerfangen III
Tabellendritter vor dem
TTC Wallerfangen II,
der die DJK SaarlouisRoden II mit 9:4 in die
Schranken wies. Ins
Tabellenmittelfeld
verbesserte sich

verbesserte sich Schwarzenholz II durch ein deutliches 9:2 gegen Hemmersdorf. Ein spannendes Kopf-

Ein spannendes Kopfan-Kopf-Rennen liefern
sich in der zweiten Kreisklasse mit je 8:0 Zählern
die spielfreie TTG Dillingen II und der TTV
Wadgassen (9:1 bei
Fraulautern III).
Leistungsgerecht
8:8 trennten sich

Schwalbach II und Saarlouis-Roden III. Der Tabellendritte Elm ließ Fremersdorf-Gerlfangen III mit 9:5 abblitzen. Der TTC Hülzweiler glich sein Punktekonto mit dem 9:7 gegen den TTC Ensdorf II auf 5:5 aus.

In der dritten Kreisklasse ist die junge Garde des TTV Nalbach II nicht zu bremsen. Auch Bous III war beim 9:2 kein echter Prüfstein. Nur noch Wadgassen II (9:2 bei Wallerfangen IV) hält mit dem Spitzenreiter mit. Weiter spielten: TTC Ensdorf III – TTG Fremersdorf IV 9:6; TTC Schwarzenholz III – Bietzen II 9:6.